

2014.12.16 NO.688

日本共产党 磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
 川西町結崎862-7 0745-43-2415
 吉田 容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
 田原本町大木113-5 090-5257-4446
 森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
 田原本町鍵281-1 0744-33-8570
 (事務局) 池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
 三宅町屏風440-5 0745-43-2661

年金積立金の株式運用自民党は自慢するが…

総選挙で自民党は「株を持つていない方もみなさんの大切な年金の一部は、株式市場で運用されている。年金の運用益も30兆円近く増えている。いい影響がみなさんに及んでいるのは間違いない」(茂木敏充選対委員長)と訴え、年金積立金の危険な株式運用の拡大を自慢しています。

「手数料」222億円

アベノミクスを掲げる安倍政権は、年金積立金を「株価維持」のために使うことを宣言し、株式運用の拡大を強めています。

しかし、年金積立金の原資は国民が払った保険料です。その目的は、老後の年金を保障することにあり、安定運用が当然の原則です。リスクの高い株式運用で損失が出れば、そのツケは、さらなる年金削減や保険料引きられます。

安倍政権は、国民の財産を危険にさらす一方、株式運用を委託した銀行や証券会社に2013年度、222億円もの「手数料」を国民の年金保険料から支

金融業界は大もうけ
国民には支給削減・
保険料引き上げ押し
つけ

いました。

国民には「年金財政が苦しい」といつて支給削減や保険料引き上げを押しつけながら、国民から集めた巨額の年金積立金を金融界や大企業の利益のために使うなど、もつてのほかです。

共産党の政策は

日本共産党は、年金積立金の株式運用の拡大に反対し、リスクの高い投機的な運用をやめさせます。利権と腐敗の温床にもなっている過大な年金積立金を計画的に取り崩し、報酬比例(2階部分)の年金給付水準を維持するために活用していくことを訴えています。

2014年12月13日(土)

**派遣業界
自公民維に収支報告
13年派遣法改悪求める**

期間制限の撤廃など労働者派遣法の改悪を求めている派遣業界の政治団体が自

民党、民主党、維新の党の議員と公明党に対し、「涉外費」として「パーティー会費」を支出していたことが、2013年の政治資金収支報告書でわかりました。

この政治団体は、政治連盟新労働研究会。日本生産技能労務協会と製造業派遣各社の呼びかけて08年に発足しました。

同研究会の収支報告書によると、収入は、「18人」の「会費」124万5000円。支出では、計10件のパーティー券を購入していますが、公明党の上田勇

代表を務める同党神奈川県本部の20万円が最高です。

自民党の後藤田正純元内閣府副大臣(衆院徳島3区、今回同1区から立候補)

の資金管理団体「若葉政経懇話会」の「朝食勉強会」名目のパーティー券を計3回、計18万円分購入しています。

民主党の近藤洋介元経済産業副大臣(衆院山形2区、比例東北)は、「次代を創る会」名目のパーティーで、2回計12万円分、購入してもらっています。

「維新の党」政調会長の柿沢未途前衆院議員(東京15区)は、支部長だった

2014年12月14日実施奈良3区開票速報

選挙区	氏名	田原本町	三宅町	川西町	3区合計
正木 あつし	2,239	476	517	24,838	
奥野 信亮	7,353	1,875	2,282	79,334	
栗原絵里子	3,961	942	1,175	46,556	

比例区	政党名	田原本町	三宅町	川西町
共産党	1,477	360	364	
自民党	4,715	1,131	1,472	
公明党	1,779	387	523	
民主党	1,547	429	416	
維新の党	3,325	861	1,072	
次世代の党	216	360	73	
生活の党	203	48	50	
社民党	173	56	67	
幸福	57	16	20	

「みんなの党東京都第15選挙区支部」と、同氏の資金管理団体「新都市経済研究会」で、それぞれ6万円、計12万円分。このほか、自民党額賀派の「平成研究会」もセミナー名目で6万円。

2014年12月8日(月)

**維新・橋下氏が早くも
“敗北”宣言**

橋下氏は「維新の党の国会議員も頼りない。この2年間何をやつたか、さっぱり伝わらない」などと身内を批判。国会議員が、議員歳費などに加え「みなさん方が1人あたり250円を納めている政黨交付金から1人年間1500万円ぐらいもらっている」「許せますか」と訴えました。

日本共産党が受け取りを拒否している政党助成金に、「民主主義の必要経費だ」としがみついてきたのは橋下氏自身です。橋下氏はまた「維新の党に票を入れても、日本の国を変えるとか、そんなたいへーはしっかりと教育はしている力はない」「維新の党のメンバーなどと語りました。

火葬場について

この十二月議会の一般質問で、私は誰もが一度はお世話になる火葬場について質問しました。

本町には火葬場を管轄する墓郷という昔からの墓制度があり、4ヶ所の墓郷に6つの炉があり本町は火葬場整備事業にある一定の補助金を出しています。

ところが八条の極楽寺、薬王寺、教安寺、そして松本、西竹田の火葬料金は25000～55000円とまちまちという現状です。それには長い歴史の中できまざまな理由があるから仕方ない事だと思います。

しかし、利用する町民にとってはどうでしょうか？出来るならどこで火葬して頂いても同一費用

選挙結果と議会の条例改正

14日、総選挙の結果が出ました。

全国では21議席と躍進することができました。三宅町では正木候補が476票、比例区では360票という事になりました。躍進した議席で庶民の生活を守るためにさらには頑張ってまいります。来年の4月には町議会選挙が行われます。庶民の生活を守る党はどこのか、住民の声を議会に反映させるのは誰なのかが見極めることが大切ではないでしょうか。

12月5日に三宅町議会が開会されましたが、

議案については三宅町のホームページに掲載され



三宅町
池田年夫

中学校給食について

先の町長選挙の時、寺田町長が配られたリーフレットに「中学校給食など取り組んでいかねばなりません」と書かれていました。また、「6つの『つ

月議会で「中学校給食」について質しました。中学校給食実施の理由はなんですか？」の質問に、町長は「時代の流れ」と答えられました。これまで「たとえ（県内）一つとなつても弁当を続けていく」と答えておられた町長が突然「時代の流れ」とほびっくりです。

週末は、どうも寒気に入れる周期になつていています。今年も冬の入り口は比較的暖かい日が続いていましたので、急激な変化はやはりこたえますね。温かくしてお過ごしくださいね。

さて、総選挙が終わりました。結果は既にご承知の通り、与党（自民・公明）で議席の三分の二を占める事になりました。結果は既にご承認の通り、与党（自民・公明）で議席の三分の二を占める事になりました。一方、私ども日本共産党も川西町選挙区では、小選挙区が五一七票。比例代表が三六四票を投じて改選議席の倍層プラスアルファを頂く事となりましたので、決してこの選挙は、自民党的大勝では無いと見ていました。ご

会議員
川西町議
芝和也



ために変わられたのでは？ただ、「子どもたちにどうどちらがいいのか」という観点では全く考えられておられないことは残念でした。

それでも、中学校給食実施に舵を切られたこと、親としてのその努力をお願いしていきたいと答弁されていた教育長が豹変されて給食実施を目指すそうです。子どもたちにとつて一番いいスタイルの給食を早急に実施していただきたいものです。

選挙戦を通じて、経済対策上の打つべき手として、これから取り組む課題は、景気を良くする事。給料を引き上げる事。等々が安倍首相先頭に与党のフレーズとしてしょっちゅう発信されていました。ならば、消費税を上げてどうしますのん。生涯非正規の働くルールを作つてどうしますのん。まあ皆さん、ご一緒に、こうした世論と共に国民世論は過半数が反対です。さあ皆さん、ご一緒に、多くの声に応える政治になるよう頑張りましょう。

総選挙

んには心より感謝申し上げます。

選挙戦を通じて、経済対策上の打つべき手として、これから取り組む課題は、景気を良くする事。給料を引き上げる事。等々が安倍首相先頭に与党のフレーズとしてしょっちゅう発信されていました。ならば、消費税を上げてどうしますのん。生涯非正規の働くルールを作つてどうしますのん。まあ皆さん、ご一緒に、こうした世論と共に国民世論は過半数が反対です。さあ皆さん、ご一緒に、多くの声に応える政治になるよう頑張りましょう。

議員
吉田容工
田原本議会

